

Stéphanie Fallas est nommée Directrice du Leadership et de l'Engagement de Carglass®

Stéphanie Fallas est nommée au poste de Directrice du Leadership et de l'Engagement au sein du Comité de Direction de Carglass®. Elle a pour principale mission la mise en œuvre de la politique ressources humaines. Elle sera en charge de développer le leadership et le management de l'entreprise pour nourrir et favoriser l'engagement des collaborateurs. Stéphanie Fallas supervise les fonctions Relations Sociales, Santé-Sécurité, Développement RH, formation et les équipes RH opérationnelles.

Stéphanie Fallas a intégré Carglass® en 2016 comme Directrice Rémunérations, Paie et SIRH (Système d'Information des Ressources Humaines) à la Direction des Ressources Humaines.

Diplômée de Sciences Po Paris, elle a débuté sa carrière en audit externe, puis a intégré le groupe Lafarge en 2005 comme auditrice interne. C'est à partir de 2008 qu'elle prend ses fonctions dans les ressources humaines en occupant successivement les postes de Responsable du Développement des RH puis Responsable Rémunération et avantages sociaux chez Lafarge.

Elle intègre ensuite le groupe SANEF en tant que Responsable Organisation et Développement RH avant d'arriver chez Carglass®.

Ces différentes fonctions l'ont conduite à prendre en juin 2017 la direction des Ressources Humaines de Carglass® France, redéfinie Direction du Leadership et de l'Engagement



« La transformation de la Direction des Ressources Humaines en Direction du Leadership et de l'Engagement témoigne de l'ambition affichée pour notre direction, qui va accompagner Carglass® dans son projet de faire la différence pour les hommes et les femmes de l'entreprise. Me voir confier le rôle de Directrice du Leadership et de l'Engagement est une formidable opportunité de participer à un projet d'entreprise innovant et ambitieux, reposant sur des valeurs humaines fortes. Je vais m'attacher avec mes équipes à développer le management de l'entreprise pour nourrir et favoriser l'engagement des collaborateurs de Carglass®, et encourager leur développement au sein d'organisations efficaces, à même de répondre à nos enjeux". déclare Stéphanie Fallas

RETROUVEZ AUSSI CARGLASS® SUR LES RÉSEAUX SOCIAUX :



facebook



LinkedIn



Twitter



Viadeo

À PROPOS DE CARGLASS®

Créé en 1986, CARGLASS® est le spécialiste de la réparation et du remplacement de vitrage de véhicules. CARGLASS® compte près de 3 000 collaborateurs, 450 centres et près de 700 véhicules-ateliers. Depuis 30 ans, les particuliers, les compagnies d'assurance et mutuelles ainsi que les flottes automobiles et loueurs font confiance à CARGLASS®. CARGLASS® couvre 100% du territoire français* et gère plus d'1 million de clients par an. CARGLASS® connaît un chiffre d'affaires de 399 M€ en 2015. CARGLASS® est signataire de la charte de la diversité depuis 2007, et figure en 2010 à la 5^e place du palmarès « Best Workplaces » des entreprises de plus de 500 salariés. CARGLASS® est une filiale du groupe BELRON®, présent dans 34 pays. Site Internet www.carglass.fr. *Hors Corse et îles non reliées par un pont